Pünktlich zur Adventszeit: GRAEF Backhelfer punkten mit Bestnoten bei "Haus & Garten Test"

(Arnsberg, November 2024) Die besinnlichste Zeit des Jahres steht bevor und süße Leckereien sind wieder heiß begehrt. In vielen Haushalten wird jetzt um die Wette gebacken. Passend dazu bietet der Küchengerätehersteller GRAEF zwei Highlightprodukte aus seiner Backwelt an, die aktuell im unabhängigen Test der "Haus & Garten Test"-Redaktion Spitzenergebnisse erzielt haben: Der Handmixer HM508 wurde mit der Note 1,3 zum Preis-Leistungs-Sieger gekürt. Die Küchenmaschine MYestro wurde mit der Note 1,5 sogar zum Testsieger gewählt. Mit diesen praktischen Helfern wird das vorweihnachtliche Backen zum echten Vergnügen.

Das renommierte Testmagazin "Haus & Garten Test" ließ sieben Küchenmaschinen in den Disziplinen Sahneschlagen, Rührteigvermengen und Pizzateigkneten gegeneinander antreten. Vor allem beim Teigkneten überzeugte die MYestro von GRAEF mit einem gleichmäßigen Teig - ohne ein einziges Mehlklümpchen. Das ist dem leistungsstarken 800-Watt-Profi-Gleichstrommotor zu verdanken, der selbst große Mengen schwerer Teige zu einer homogenen Masse verarbeitet – und das sogar im Volllastbetrieb flüsterleise und mit hoher Laufruhe. Aber auch den klassischen Kuchenteig verrührt die Maschine ohne Probleme. Beim Sahneschlagen erzielt die MYestro das beste Ergebnis im Gabel- und Gaumentest der Redaktion. Dank des planetarischen Rührwerks erreicht der Rührarm selbst in der großen 7-I-Schüssel die haushaltsübliche Menge Sahne und vermengt sie zu fluffiger Konsistenz. Auch die Handhabung und die Bedienbarkeit der MYestro schnitten sehr gut ab (Note 1,3). Zusätzlich hob die Redaktion die hochwertige Verarbeitung mit dem "soliden Gehäuse und der strapazierfähigen Edelstahlschüssel" hervor. Die Küchenmaschine von GRAEF ist also der perfekte Sparringspartner für die Weihnachtsbäckerei mit der ganzen Familie.

Wer nicht so viel Platz auf der Arbeitsfläche hat, greift für süße Weihnachtsleckereien gerne zum klassischen Handrührgerät. Die "Haus & Garten Test"-Redaktion hat auch den GRAEF Handmixer HM508 gegen acht Mitbewerber antreten lassen und ihn mit der Note "sehr gut" zum Preis-Leistungs-Sieger ernannt. Ob Brotteig kneten, Rührteig vermengen oder Sahne schlagen – der HM508 überzeugte auf ganzer Linie mit "hervorragenden" Ergebnissen. Zudem punktete er mit seiner hochwertigen Verarbeitung, dem geringen Energieverbrauch und dem Design: "Dieses Gerät sieht nicht nur ausgesprochen schick aus, sondern liegt auch noch hervorragend in der Hand. Im Betrieb ist der Handrührer von GRAEF dann auch noch angenehm leise. (...) Ein kleines Highlight sind die sieben Geschwindigkeitsstufen für flexibles Arbeiten", so das Fazit der Redaktion.



Download Bildmaterial



Die Küchenmaschine MYestro ist der perfekte Sparringspartner für die Weihnachtsbäckerei.



Der Handmixer HM508 überzeugte auf ganzer Linie.



Der HM508 wurde mit der Note "sehr gut" zum Preis-Leitungs-Sieger ernannt.

Presseinformation

Weitere Informationen zur Gebr. GRAEF GmbH & Co. KG sind unter www.graef.de sowie auf den Social-Media-Kanälen des Unternehmens abrufbar.









Über die Gebr. GRAEF GmbH & Co. KG:

Die 1920 gegründete Gebr. GRAEF GmbH & Co. KG aus Arnsberg gehört zu den führenden Herstellern von Schneidemaschinen für den privaten und den gewerblichen Gebrauch. 2020 feierte das Traditionsunternehmen bereits sein 100-jähriges Jubiläum. Seit 2022 hat das mittlerweile in vierter Generation geführte Familienunternehmen einen neuen Markenclaim – "Für heute. Für morgen. Für dich." -, der die Unternehmensphilosophie unterstreicht und gleichermaßen eine entscheidende Botschaft für die Zukunft ist. GRAEF steht dank jahrelanger Expertise, technologischem Know-how und absoluter Leidenschaft für langlebige Produkte mit höchstem Anspruch an Qualität und Design. Die große Vision: der beliebteste und nachhaltigste Anbieter für Schneidetechnik und Küchengeräte zu werden und so Kund:innen zu einem nachhaltigen Lebensstil zu inspirieren.

Innovationsfreude, begeisterte Kunden und kompromisslose Qualität zeichnen die Marke GRAEF seit über 100 Jahren aus. Das Familienunternehmen ist marktführend bei Allesschneidern und setzt durch seine jahrzehntelang aufgebaute Spezialistenkompetenz immer wieder Standards in diesem Produktsegment. Aber das Sortiment des Unternehmens umfasst auch noch viele andere Küchengeräte. 2024 richtet das Unternehmen seine Kompetenzbereiche nochmal neu aus und gliedert das Sortiment in vier neue Produktwelten, die die eigenen Spezialistenkompetenzen reflektieren: die Schneidewelt mit der Kerndisziplin Allesschneider, die Kaffeewelt mit hochwertigen Siebträger-Espressomaschinen und hochwertigen Kaffeemühlen, die Backwelt mit dem Heroprodukt der Küchenmaschine MYestro und die Helferwelt mit Küchenhelfern wie Mixern, Wasserkochern, Toastern und Co. National und international sind die Produkte für hochwertige Verarbeitung, Langlebigkeit, Nutzerfreundlichkeit und durchdachte Formgebung bekannt. Sie wurden vielfach mit den begehrtesten Designpreisen ausgezeichnet und erzielen in Produkttests immer wieder Bestnoten. Seit 2004 wurde GRAEF mehrfach zur "Marke des Jahrhunderts" gekürt – zuletzt in 2022. GRAEF heimste bereits den Plus X Award als "Beste Marke des Jahres 2020" ein und 2022 den Plus X Award für Nachhaltigkeit. 2020 sammelte der Küchengerätehersteller die meisten Plus-X-Award-Gütesiegel innerhalb seiner Produktgruppe und wurde daher zusätzlich als "Innovativste Marke 2020" ausgezeichnet. 2023 wurde das Unternehmen vom PLUS X Award als Deutsche Marken Ikone ausgezeichnet.



Weitere Informationen

Deutscher Pressestern® Bierstadter Straße 9 a 65189 Wiesbaden www.deutscher-pressestern.de

Svenja Karolczak

E-Mail: s.karolczak@dps-news.de Tel.: +49 611 39539-16

Diana Heinbach

E-Mail: d.heinbach@dps-news.de Tel.: +49 611 39539-18



DEUTSCHER PRESSESTERN